



Sozialethischer Ausschuss des Evangelischen Kirchenkreises an Lahn und Dill

WETZLARER GESPRÄCHE

§ 218 - brauchen wir ein neues Gesetz ?

Dr. med. Gerhard Noeske

führt in das Thema sowie in die
Stellungnahme der EKD ein

**Daniela Padva
Belen Perez**

berichten über ihre Erfahrungen
aus der Beratungsstelle der
Diakonie

anschließend freie Diskussion

ORT:

**Gemeindesaal der
Hospitalkirche**

Langgasse 3
35576 Wetzlar

DATUM:

Mittwoch, 9. Oktober 2024

UHRZEIT:

19.30 bis 21 Uhr



Evangelischer Kirchenkreis
an Lahn und Dill

HÖREN - GLAUBEN - HANDELN



§ 218 - brauchen wir ein neues Gesetz ?

Durch die §§ 218, 218a und 219 StGB in der gültigen Fassung von 1993 ist Schwangerschaftsabbruch rechtswidrig, aber in den ersten zwölf Wochen straffrei, wenn zuvor eine Beratung stattgefunden hat.

Die Bundesregierung hat jetzt eine Kommission berufen, um eine Regelung außerhalb des Strafrechts zu finden.

Hierzu hat die Evangelische Kirche in Deutschland eine Stellungnahme abgegeben.

Darüber wollen wir mit Ihnen ins Gespräch kommen, um unterschiedliche Sichtweisen auszutauschen.

Besonders freuen wir uns, dabei über Erfahrungen aus der alltäglichen Arbeit der Beratungsstelle der Diakonie informiert zu werden.

Sie sind herzlich eingeladen.

